

Destacan en Cuba trabajo de la Sociedad Económica de Amigos del País



La Habana, 19 jul (RHC) Zoila Benítez, presidenta de la Sociedad Económica de Amigos del País - SEAP-, destacó este viernes en La Habana que ese centro contribuye a la promoción de las ciencias y la cultura en Cuba, así como al cumplimiento de los fines que inspiraron a sus antepasados más ilustres.

Durante el lanzamiento del número 50 la Revista Bimestre Cubana, que publica la SEAP, la directiva resaltó que la institución también coadyuva al mantenimiento de sus mejores tradiciones, a la formación y fortalecimiento de la conciencia ciudadana y a la consecución de los más altos ideales de la sociedad.

Asimismo, Lázaro Mora, vicepresidente de la Sociedad y director de la Revista, significó que la SEAP creó su Consejo científico, constituido oficialmente el 3 de mayo, el cual tiene entre sus funciones la responsabilidad de velar por la calidad científica de los coloquios, talleres, cursos de superación, publicaciones y otras actividades.

En el encuentro se destacó además que este número 50 de la Revista Bimestre Cubana, el correspondiente al semestre enero-junio, se realiza en el contexto de la celebración de los 500 años de la fundación de la ciudad de La Habana.

En su contenido despunta la intervención del historiador de La Habana y presidente de Honor de la SEAP, Eusebio Leal, la cual titula Esta es una sociedad que tiene que trabajar en los asuntos profundos de la identidad cubana, en la que resalta, entre los principales aspectos, el rol de esta ciudad como cabeza de la nación. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/196642-destacan-en-cuba-trabajo-de-la-sociedad-economica-de-amigos-del-pais>



Radio Habana Cuba